

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée le 15 de chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement: Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 frs.

SOMMAIRE:—La sainteté de chaque jour — S. S. Pie XI et la Sainte Enfance — La Ligue catholique féminine demande des apôtres — Distribution de la Communion — Le Jubilé d'or de Saint-Léon — Reconnaissance à la Sainte Vierge — Ecole, scolasticat et juniorat de Beauval — Le Jubilé d'argent de Saint-Georges — Agrégation d'un groupe d'Enfants de Marie à la "Primaria" de Rome — L'école neutre jugée par le président Coolidge — Au pays du sacrifice et de la joie — Hymnes pendant la bénédiction du Saint Sacrement — Le rôle de l'Eglise — L'origine des Carmels missionnaires — "Bulletin paroissial" de N.-D. de Lourdes — Ding! Dang! Dong! — R. I. P.

VOL. XXVII

AOÛT 1928

No 8

LA SAINTETE DE CHAQUE JOUR

(Allocution pontificale, après la lecture du décret d'héroïcité des vertus du vénérable Bénilde, des Frères des Ecoles chrétiennes.)

Sa vie fut toute de modestie et de silence, toute commune et toute quotidienne. Mais qu'il y a peu de commun et peu de quotidien dans ce commun et ce quotidien ! Ce quotidien, qui est toujours le même, qui a toujours les mêmes occupations, les mêmes situations, les mêmes difficultés, les mêmes tentations, les mêmes faiblesses, les mêmes misères, fut appelé à bon droit le "terrible quotidien." Quelle force ne faut-il pas, ne serait-ce que pour se défendre de ce terrible, écrasant, monotone, asphyxiant "quotidien" ! Quelle vertu peu commune pour remplir cet ensemble de devoirs de notre vie quotidienne, et cela, avec une exactitude non commune, ou mieux, sans négligence, ni relâchement, ni laisser-aller, mais avec attention, piété, intime ferveur d'âme !

L'Eglise n'est jamais si grande institutrice ni si prévoyante maîtresse de sainteté, que quand elle exalte ces humbles étoiles souvent ignorées de ceux mêmes qui eurent la bonne fortune de les voir briller sous leurs yeux.

Les choses extraordinaires, les grandes actions, les magnifiques entreprises suscitent d'elles-mêmes et éveillent les meilleurs instincts, les générosités, les énergies latentes, qui si souvent sommeillent au fond des âmes. Les grandes circonstances sont comme un sujet de choix pour un artiste ou pour un poète, qui y trouve d'emblée une très haute inspiration. Mais ce qui est commun, ordinaire, quotidien, ce qui est sans relief, sans